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Consiglio Comunale 13-VI-2019: Discorso Capogruppo maggioranza, lista “SiAmo l’Alta Val Torre” 

 

Grazie signor sindaco per avermi concesso la parola. In qualità di capogruppo porgo i saluti del gruppo “SiAmo 

l’Alta val Torre” al segretario comunale, agli assessori, ai consiglieri di minoranza ed al pubblico presente. 

E’ con immenso onore che mi appresto a rappresentare per il lustro venturo i sette membri del mio gruppo 

consigliare. Un sentito ringraziamento va anche ai tre candidati della nostra lista che non sono stati eletti per 

l’impegno profuso nei mesi precedenti. Oggi per un motivi di salute la consigliera Gianna Cadò non potrà 

essere presente alla seduta. 

Le recenti elezioni amministrative hanno premiato il lavoro svolto in campagna elettorale da una squadra coesa 

ed unita dall’amore per la nostra magnifica Alta Val Torre. La soddisfazione è maggiore se si considera che la 

nostra lista civica non si era mai presentata alle precedenti elezioni e solo un componente aveva avuto  in 

passato incarichi in ambito comunale.  

La campagna elettorale, iniziata il 14 aprile con la pubblicazione delle nomine, è stata tutt’altro che semplice. 

Tuttavia grazie alla fiducia accordataci da 213 elettori, corrispondenti a più del 57 % dei votanti,  potremo 

mettere in atto il nostro programma amministrativo di cui il sindaco ha indicato in precedenza i nodi 

programmatici.  

Non sarà sicuramente facile poiché in esso vi sono numerosi punti per tutti gli ambiti di un’amministrazione 

comunale ed è chiaro che per perseguirli il lavoro dovrà essere dilazionato lungo il quinquennio 

amministrativo. Tuttavia riteniamo che grazie ad un’amministrazione il cui modus opreandi si baserà 

sull’ascolto dei bisogni del cittadino, sulla gestione precisa ed attenta degli uffici comunali e delle risorse 

economiche e turistiche presenti nel nostro comune si possa migliorare la vita nella nostra valle. 

Un augurio di buon lavoro da parte del mio gruppo alla Giunta Comunale. al sindaco, dottor Luca Paoloni, al 

vicesindaco nonché assessore Mauro  Pinosa, all’assessora Sara Pascolo ed all’assessore esterno, l’architetto 

Lino Gervasi. 

Auguro un buon lavoro anche ai consiglieri di minoranza appartenenti alla lista “Vivere In Valle”. Mi auguro 

che nel quinquennio amministrativo tra i nostri due gruppi ci sia un confronto aperto e rispettoso sui temi che 

saranno oggetto di dibattito, assoluto da ogni forma di interesse personale e ci auguriamo che prevalga 

l’interesse per la nostra comunità. 


